

9/12

「アストライズ長崎」bjリーグ参入

**大** 村市を本拠地とする男子プロバスケット「アストライズ長崎」が、来シーズンからbjリーグに新規参入することが決まりました。

球団の運営会社は「長崎スポーツタウンマネジメント(桃原社長)」で、bjリーグの阿部専務と松本市長とともに、市役所で記者会見し、参入を報告しました。球団は、シーハットおむらを本拠地に県内各地で試合を開催し、県民球団として応援していただけるようスポーツイベントなども展開しながら、来年の参戦を目指して取り組んでいきます。

bjリーグ新規参入決定



9/20

受講生のこれからの活躍に期待

**人** 材育成を目的に、昨年10月に開校した「おむら市民大学」の第1期修了式を、郡コミセンで行いました。

開校から基礎講座、専門講座を受講してきた23人が班ごとに分かれ、各事業計画をプレゼンテーション。これまで学んできた成果を活かして、地域課題の解決に向けた取り組みを発表し、修了しました。受講生のこれからの活躍が期待されます。11月からは第2期生が入校。「大村を知る」ことをテーマに基礎講座を仲間とともに受講します。

おむら市民大学第1期修了式



9/25

大村の特産品を通販サイトで発信

**市** と大村市物産振興協会は、市の特産品などをインターネットで通信販売するサイト「そらえきおむら」を開設しました。

このサイトでは、農産物加工品や雑貨、焼き物など、11事業所の20品目を出品。年内は、販売手数料や送料も無料として、販路拡大を目指しています。今後毎月ごとに出品数を増やし、大村のさまざまな特産品を全国に発信していきます。ぜひ、「そらえきおむら」のホームページ(www.soraeki.com)をご覧ください。

「そらえきおむら」オープニングセレモニー



10/8

工事中の安全を祈願

**九** 州新幹線西九州ルート(長崎ルート)の「福重高架橋他工事」を着工するにあたり、安全祈願が皆同町で開催されました。

安全祈願には、小野副市長をはじめ、地元選出の県議会議員や市議会議員、地元関係者など約80人が出席し、工事の安全を祈願しました。福重高架橋他工事は、よし川や郡川を横断する橋りょうの架設を含む工事で、延長は1,350メートル、平成29年12月に完成する予定です。

福重高架橋他工事安全祈願



第五次行政改革の実績を報告します

**市** では平成23年度から27年度までの5年間を計画期間として、第五次行政改革に取り組んでいます。

3年目の平成25年度は、市税などの収納率の向上や、生活保護費の支給の適正化に努めたことなどにより、目標額の約2億9,200万円に対し、約1.5倍の約4億3,800万円の効果額を達成しました。

今後、ごみの減量化への取り組みなど、市民の皆さまのご協力もお願いしながら、引き続き目標達成に向けて取り組んでいきます。※実績報告書は、各住民センターに配置しているほか、市ホームページでもご覧いただけます。

第五次行政改革平成25年度実績報告

【平成25年度の目標効果額達成状況】

第五次行政改革の基本目標	効果額(千円)	
	目標額	効果額
1 健全な財政運営	291,480	436,553
2 行政経営システムの確立	547	1,135
3 市民との協働型市政の推進	469	469
4 組織力・職員力の向上	—	—
合計	292,496	438,157